
Villa les 3 Papayers - Martinique - Marin

From 284.28 € / night - 3 bedroom(s) - 3 bathroom(s)



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Martinique - Villa de luxe - 3 chambres avec vue panoramique sur la baie

Plongez dans sa piscine à débordement et détendez-vous sous son carbet tropical

Située sur les hauteurs du Marin, cette villa jouit d’une vue spectaculaire sur toute la baie. La Villa est composée de 3
chambres avec salles de bains privées et d'une mezzanine pouvant accueillir deux personnes supplémentaires. Moderne et
contemporaine, cette villa est entièrement équipée. Conçue pour la vie en extérieur, la villa dispose d’une large terrasse
composée d’un salon de jardin, d’une table pour les repas en plein air, d’une piscine à débordement avec vue mer ainsi que
d’un carbet réalisé avec les techniques ancestrales de construction amérindiennes. Son toit végétal constitue le refuge idéal
pour se reposer à l’ombre et donne un cachet d’authenticité à cette villa contemporaine.

Le Marin est la commune la plus importante du sud de l’île. Vous y trouverez  un large panel d’activités : événements
culturels, sports nautiques, voile traditionnelle et randonnées. Située entre Sainte-Luce et Sainte-Anne, vous accédez
rapidement aux plages paradisiaques des Salines, de Cap Macré, de l’Anse Michel... La Marina du Marin est considérée
comme le plus grand port de plaisance de la Caraïbe. Jeune et dynamique, la marina vous offre un cadre d’exception pour
vous restaurer dans l’un des nombreux bars et restaurants. 

Martinique - Luxury villa - 3 bedrooms with panoramic view of the bay

Dive into its infinity pool and relax under its tropical carbet.

Located on the heights of Le Marin, this villa enjoys a spectacular view over the entire bay. The Villa is composed of 3
bedrooms with private bathrooms and a mezzanine that can accommodate two additional people. Modern and
contemporary, this villa is fully equipped. Designed for outdoor living, the villa has a large terrace with garden furniture, a
table for outdoor meals, an infinity pool with sea view and a carbet made with ancestral Amerindian construction techniques.
Its green roof is the ideal refuge for resting in the shade and gives a touch of authenticity to this contemporary villa.



Le Marin is the most important commune in the south of the island. You will find a wide range of activities: cultural events,
water sports, traditional sailing and hiking. Located between Sainte-Luce and Sainte-Anne, you can quickly reach the
paradisiacal beaches of Les Salines, Cap Macré, Anse Michel... The Marina du Marin is considered as the largest marina in
the Caribbean. Young and dynamic, the marina offers you an exceptional setting to eat in one of the many bars and
restaurants.



Caractéristiques / Features

 120 m2 /  6 traveler(s) /  3 bedroom(s) /  3 bathroom(s)

Equipements / Equipment

 Barbecue  Air conditioner  Iron  Dishwasher

 Crib  Washing machine  Parking  Hair dryer

 TV  Wifi  Household linen  Swimming pool

 Filter coffee maker  Oven  Espresso machine  Safe  Sea view



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


